

Raihan Ahmed

Je m'appelle Crapoux. Je parle Français mais j'habite dans un pays arabe. Alors, je couvrais mes yeux parce que les Arabes ont peur des yeux bleus. Je n'aimais pas les Arabes, mais j'étais un peu superstitieux comme elles. Quand j'étais jeune, j'ai essayé de trouver la fée des Djinns, sans succès. Cette semaine, j'ai rencontré un homme aveugle en ville, Azur, qui voulait mon aide. Je me cacherais derrière une pierre quand je l'ai vu, et j'ai décidé de profiter de lui. J'étais égoïste donc j'ai demandé qu'il me porte parce que je ne voulais pas marcher. Nous avons trouvé la maison de sa nourrice, qui était la femme plus riche de la ville. Ici, il y avait un surpris quand j'ai vu qu'il n'était aveugle, et il avait aussi des yeux bleus. Alors, j'ai enlevé mes lunettes pour lui montrer que j'avais aussi des yeux bleus. Après ça, Azur a dit qu'il fait confiance à moi, donc nous avons parti ensemble pour trouver la fée des Djinns.

Pendant notre voyage, nous avons vu des hommes avec des épées qui voulait lutter avec nous. Si je ne l'avais pas sauvé au dernier minute, il mourrait. Il était un peu blessé, mais nous continuait. Nous avons monté une montagne pour trouver un lion rouge. J'étais inquiet donc j'ai sorti. J'ai retourné au village, mais un grand oiseau m'a pris à un palais. Le but de mon ami était un succès, et je pouvais voir la fée des Djinns. Azur a délivré la fée des Djinns avec son frère, et je devais choisi quel frère épouserait la fée. Il y avait déjà beaucoup de personnes ici. Si je choisissais un, ce garçon deviendrait le mari de la fée des Djinns. Cependant, je ne pouvais pas. Après ça, j'ai dansé avec ma maitresse Jenane. Nous dansions tous ensemble. Au futur, je voudrais épouser Jenane, et nous serons heureux pour toujours.